

## MON AMOUR IMPOSSIBLE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 19/03/2023 à 22h11

Bonsoir, je viens me confier ici, dans l'espoir de trouver du soutien et du réconfort. J'ai rencontré mon ex copain dans la rue, en Décembre, il faisait la manche et j'attendais mon bus en rentrant du boulot. Petit à petit, on a commencé à nouer des liens, malgré qu'il ne parle pas français, je le trouvais très gentil et beau, drôle, très ouvert d'esprit, il était à la rue suite à des soucis, avec son ex, sa famille, son passé. D'origine polonaise, on communiquait donc en anglais. Il était propre sur lui, pas marginal (je ne juge pas). Je suis tombée amoureuse de lui assez rapidement. Je lui ai proposé de venir vivre chez moi, car l'hiver dans la rue peut être très compliqué à vivre, et on s'aimait vraiment, les sentiments naissaient. J'avais remarqué qu'il buvait beaucoup de rosé avec son pote de manche, mais il semblait vouloir décrocher, respectant mon point de vue (je bois de temps en temps mais pas de façon problématique, à l'occasion histoire de faire la fête). Tout se passait bien sous mon toit. En l'espace de trois mois, j'ai fait des pieds et des mains pour qu'il puisse avoir une stabilité administrative et professionnelle, j'ai réussi à lui trouver du boulot, je voulais le conseiller médicalement en lui disant de suivre une thérapie, pour stopper ce foutu alcool. Il était de bonne volonté, malgré son fort caractère et le miens. Et puis sont arrivées les premières disputes, toujours à propos de son état : arrêt de une semaine, et reprise de l'alcool, il rentrait bourré alors que je finissais le boulot, il ne m'a jamais levée la main dessus mais les disputes verbales étaient fréquentes, et j'ai été très affaiblie psychologiquement à cause de cela. Une fois, il a tout cassé chez moi, et le lendemain, s'excuse en disant que je suis la femme de sa vie, qu'il veut arrêter l'alcool, qu'il veut fonder une famille, travailler et me rendre tout ce que je lui ai donné, et moi, je tombe dans le piège comme à chaque fois, je pardonne et j'essaye de le guider. Il n'a pas réussi à garder son job, et c'est très dur de trouver un travail avec des gens qui parlent en anglais en France. Il m'est arrivé que des ennuis malgré notre amour. J'ai demandé de l'aide auprès de divers centres d'urgence, csapa, médecins du monde, mais j'avais l'impression de courir dans le vide, on se sentait négligés face à l'administration qui ne voulait pas l'entendre car il ne parle pas bien français, ou alors débordés.. Et aujourd'hui j'ai décidé de mettre un terme à notre histoire, car je vois qu'il ne m'écoute pas, il s'attire des ennuis dans la rue car c'est un monde sauvage, je préfère rester en dehors de tout cela. Je vous passe les soucis financiers et les ennuis que j'ai eus avec le voisinage, les commérages car sdf, etc. J'ai toujours essayé de lui pardonner, mais je vois que je ne peux rien faire pour l'aider à aller mieux, car c'est à lui seul de réaliser son problème. Je sens que je suis en train de le perdre, j'ai tellement donné et aujourd'hui je me sent si seule. Je lui ai dit si tu viens bourré tu ne rentreras pas chez moi. Je l'aime mais il ne m'écoute pas, et j'ai vraiment peur qu'il lui arrive malheur, il a déjà eu un AVC, et un début de pancréatite d'après ses dires, je me sent tellement impuissante. Je suis en colère contre ce foutu alcool qui transforme les gens bien en monstre, dépourvu de raison et vicieux. Je vous écrit cela avec les larmes aux yeux. Ce soir, ma grande question serait, comment puis-je l'aider, ou dois-je l'abandonner même si c'est dur, car c'était mon copain, mon ami, mon repère qui m'a donné beaucoup plus que n'importe qui autour de moi, il était là dans tous les bons et les mauvais moments... Voilà, je vous remercie d'avoir lu mon témoignage, et si vous avez vécu une histoire similaire, je me sentirais moins seule... Bonne soirée à tous.

## 1 RÉPONSE

---

[buisson](#) - 05/04/2023 à 23h05

Bonjour,

Tu es malheureuse et impuissante. Hélas l'amour ne sauve pas. On nous fait croire à travers les romances, les films que ça fonctionne mais non ou que très rarement. C'est une maladie comme le cancer, comme le diabète....et les maladies ne se soignent pas avec l'amour des proches mais avec des médicaments, des thérapies.... On peut les soutenir moralement, leur apporter affection et bienveillance mais pas les guérir.

Tu ne peux rien faire. Je sais c'est dur, dur de prendre la décision de le laisser dans sa maladie mais il n'y a que lui qui peut faire les pas pour avancer. Tu as déjà fait beaucoup, tu ne peux pas faire plus.

Courage à toi

---